

Fecha: 15-06-2025
Medio: El Mercurio
Supl.: El Mercurio - Cuerpo C
Tipo: Noticia general
Título: Optimismo en centros de esquí por intensas nevadas

Pág. : 9
Cm2: 174,1
VPE: \$ 2.287.270

Tiraje: 126.654
Lectoría: 320.543
Favorabilidad: No Definida



HAY EXPECTATIVA DE QUE SE REPITA LA "HISTÓRICA" TEMPORADA DE 2024:

Optimismo en centros de esquí por intensas nevadas

FERNANDA AROS

Las intensas nevadas de los últimos días ya generan proyecciones optimistas entre los operadores de centros de esquí. José Ignacio Morales, gerente general de Andacor, empresa que administra El Colorado, Farellones, Pillán y Volcán Osorno, aseguró que "fue una buena nevada para poder preparar bien las pistas, y esperamos que caiga un poco más,

según los pronósticos, para abrir antes del fin de semana largo en excelentes condiciones. Esperamos que sea una excelente temporada".

Tras años de condiciones climáticas irregulares hay expectativas de que este año se repita la buena temporada de 2024, considerada "histórica".

De acuerdo a los expertos, las precipitaciones se extenderán desde hoy hasta mañana, con nieve que se mantendrá en zonas altas por varios días.

MEJORAS.—Se espera que el sistema frontal mejore las cifras de precipitaciones en la zona centro sur.



VISITANTES.—Chilenos y turistas aprovechan las primeras nevadas del año en Farellones.